



「秋景」 撮影 / 川野 学

ピンボケ会

特選
滝神に治山治水を祈りけり
あしびきの峰青青と滝白し

本選
煩惱の未だ消へずに滝しぶき
明王の火焰鎮めの滝しぶき

原口 孝子
野上 マチ子
摩治 廣子
花田 ムツ子

俳句会 (七月例会)

大庭土筆選

短歌会 (八月例会)

藤村 学選

クラーと扇風機つけて倒れ込み(熱中症)の点滴打たる
あおぞらの映る水田をいたずらな子供のよう白南風が消す
麦飯にとろろ混ぜたる朝食を暑さしのぎに掻きこんでいる
台風で荒れた畑にきてみれば地這ひの瓜の五個がいろづく
濡れタオル背にかけつつ汗だくでミシン踏む母思はれる夏

原 哲子
井上 あつ子
茂手木 ことし
藤川 峯男
森藤 幸男

お誕生日 おめでとう!

9月



山神 海心くん 2歳

お誕生日おめでとう☆
いっぱい食べて
大きくなってね!



柴田 茉奈ちゃん 2歳

☆お誕生日おめでとう☆
これからもニコニコ笑顔の
素敵な茉奈でいてねー♡



緒方 葵梨ちゃん 2歳

あいりちゃん
お誕生日おめでとう♡
いつもニコニコ笑顔
元気いっぱいだね♡



中嶋 隆人くん 3歳

隆人お誕生日おめでとう☆
ビルドミたいに
強くなあれ♡

【えがおの写真募集中!】
◎対象:町内の1歳〜3歳 ◎締切:誕生日の前月10日
◎提出先:企画財政課 kakukohon@town.keisen.fukuoka.jp

編集*後記 Editorial Postscript

▶【広報紙作成は山登り?】

今月号発行でちょうど広報に担当になって1年が経過しました。よく皆様に「広報紙作成は大変やろ?」と聞かれることがあります。私は正直に「大変です」と答えます。しかし、「大変ですが、大変やり甲斐も感じています」と付け加えます。時間的拘束、業務内容、文章能力、パソコン技術…大変だということ挙げればきりがありません。しかし、私自身が広報に向いているかどうかは正直今でもわかりません。しかし、私の持論としては「仕事なんてどこも大変」だと思いますし、大変さの種類が違うだけだと思っております。しかし、広報が他の役場の業務と決定的に違うところが一つだけあります。それは、毎月「締切」があるということです。締切の迫ってきた時期は、寝ても覚めても仕事のことはばかりを考えている私があります。何がなんでも締切に間に合わせなくてはいけないというプレッシャーから逃げ出したいくなる時もあります。しかし、そういう時こそ、「やれないことはない」と自分に言い聞かせ奮い立たせます。広報紙入力を終えた後の達成感、ある種の「快感」は広報担当者にはしかわからないかもしれません。校了日には、普段お酒を飲まない私ですら、今日は一杯ひっかけたいなと思うときすらあります。(実際にそれを実践し翌日を棒にふるという経験をしたため、今ではやめております)

以前先輩と人生論を語った際に「人生は山だ。登っている時が一番楽しい。辛い思いをして上った山から見る風景こそが一番綺麗だ」と教えてもらいました。その当時の私にはあまりピンときませんでしたが、今ではその気持ちが少しわかるような気がします。広報業務には、毎月「山」があります。たまに遭難もします。しかし、今のところ、上司や同僚、家族に救助されながら、なんとか登頂することができております。今月号もこの編集後記の作成が終われば、登頂完了です。頂上はあと少しです。来月号はどんな山が待っているのかな。私は、「締切」という頂上がある限り、山を登り続けます。(上田 耕太郎)